

Kreisliga Herren Gruppe 3

TTC Adensen-Hallerburg : VfB Bodenburg II
Freitag, 21.04.2023, 20:00 Uhr

Großer Jubel beim TTC Adensen-Hallerburg – 9:3 Heimerfolg

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TTC Adensen-Hallerburg im Spiel der Kreisliga Herren Gruppe 3 gegen den VfB Bodenburg II fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 13. Saisonspiel am Freitagabend davon, dass der VfB Bodenburg II mit 2 Ersatzspielern antrat.

Los ging es mit den Doppeln. Mit nur einem Satzverlust gingen Könecke / Wintjes gegen Sylvester / Zenker durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Beim 0:3 gegen Hopert / Schubert fanden indes Schröter / Schröter von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Die richtige Herangehensweise hatten Sewell / Gehrke dagegen beim Sieg in drei Sätzen gegen Blumenhagen / Otto ab dem ersten Ballwechsel. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischte Sven Könecke seinen Gegner Stefan Hopert beim überzeugenden 3:0-Sieg. Wenig Chancen ließ Christian Schröter wenig später beim 12:10, 12:10, 11:4 seinem Gegner Björn Sylvester. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Jan-Niklas Wintjes machte mit Reinhard Zenker beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Nicht ganz mithalten konnte Kieran Sewell, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Florian Schubert, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Julius Gehrke und Michel Otto entschieden, das Julius Gehrke letztendlich gewann. Zwar brachte Thorsten Blumenhagen Stefan Schröter phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Stefan Schröter mit 3:1 durch. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Björn Sylvester war für Sven Könecke schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Damit hat Könecke nun ein 15:9 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Christian Schröter und Stefan Hopert den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schröter nun bei 20:2, während Hopert bislang 10 Siege und 16 Niederlagen zu verzeichnen hat. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Jan-Niklas Wintjes, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Florian Schubert wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Wintjes nun bei 12:3, während Schubert bislang 19 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Heimsieg.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TTC Adensen-Hallerburg am 22.04.2023 gegen den STC Eime erneut um Punkte. Die Mannschaft des VfB Bodenburg II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:6. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Adensen-Hallerburg

Doppel: Könecke / Wintjes 1:0, Schröter / Schröter 0:1, Sewell / Gehrke 1:0

Einzel: S. Könecke 1:1, C. Schröter 2:0, J. Wintjes 2:0, K. Sewell 0:1, J. Gehrke 1:0, S. Schröter 1:0

VfB Bodenburg II

Doppel: Hopert / Schubert 1:0, Sylvester / Zenker 0:1, Blumenhagen / Otto 0:1

Einzel: B. Sylvester 1:1, S. Hopert 0:2, F. Schubert 1:1, R. Zenker 0:1, T. Blumenhagen 0:1, M. Otto 0:1